GETE V CULTURA

Obra de escritor nortino

658.811

En circulación libro "Atacama de plata"

CHUQUICAMATA- Ya está a la venta en la provincia El Los el libro del escritor Oriel Alvarez, "Atacama de Plata", más de mil ejemplares se han dispuesto para el público que desce a dquirir la obra, producto de cinco años de intensa investigación llevada a efecto por el autor, radicado en la zona desde hace más de cuatro años. El libro tiene un costo de quinientos cuarenta pesos al contado y puede adquirirse en los siguientes locales: Club Obrero, Sindicato Profesional, ANSCO y clinicas dentales. También se ha establecido un sistema de cancelación en des mensualidades.

El libro de 266 páginas fue impreso por editorial "Toda América" y su prólogo fue escrito por el general de Carabineros, René Peri Fagerstrom. Según su autor se trata de "una contribución a la historia de la Región de Atacama, considerando que cualquier esfuerzo para conocimiento de nuestra historia, debe ser apovado especialmente por quienes ejercen el magisterio. En él se relatan aspectos que datan del periodo entre 1811 y 1910. tambien se hacen reseñas biográficas de los pioneros de esta zona que tienen gran incidencia en el desarrollo de Taltal, Cobi ia, Caracoles y Antofagasta. Es en otras palabras la epopeya minera del Norte. En el texto es posible encontray documentos, estadísticas, planes y material gráfico, siendo

muchos inéditos y según Alvarez "también se pretendió rectificar errores que se venían produciendo".

Para culminar la obra impresa, Oriel Alvarez dedicó cinco años de investigación lo que se inició en el Museo Regional de Atacama y en la biblioteca del Liceo de Copiapó, rica en material bibliográfico. También estuvo abocado a la tarea de buscar antecedentes en la Biblioteca del Congreso Nacional y en las salas "Medina" y "Matta Vial" de la Biblioteca Nacional, como asimismo del colegio "San Ignacio".

Hasta el momento, explicó el autor, miembro del Grupo Literario "Khori" de Chuquicamata, en Copiapó se han vendido seiscientos ejemplares habiendo despertado gran interés entre los profesores.

El total de libros lanzados en la primera edición es de tres mil.

El hecho de haberlo puesto a la venta en la provincia El Loa, tiene para Alvarez dos motivos: "El primero de ellos es que en la zona hay un porcentaje considerable de personas que proviene del norte medio, y por otra parte, mi labor en la zona que de una u otra forma se ha proyectado por Antofagasta", dijo Alvarez.

El autor de "Atacama de Plata". además escribió recientemente un libro al padre de Gabriela Mistral y que lleva por nombre "Jerónimo Godoy" y en el cual da a conocer una serie de ante-

En circulación libro "Atacama de plata". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En circulación libro "Atacama de plata". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile